

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために...

Shifuku Dayori
Tadeike Shifuku no Sono
information

笑顔と感動が入り混じる

敬老秋祭り

たくさんのご来場誠にありがとうございました!!

今年も元気な
司会で盛り上げて
くださったのは
山下美幸さん

私たちは 人にこだわり 人を愛し 人を守ります
私たちは 地域にこだわり 地域を愛し 地域を守ります
私たちは 笑顔にこだわり 笑顔を愛し 笑顔を守ります

その理念のもと、利用者様はもちろん、ご家族様や地域の方々、日頃お世話になっている方々に感謝の気持ちと笑顔をお届けしたい。ということで…今年も **たでいけ至福の園敬老秋祭り** を開催致しました!心配していたお天気もこの日だけはカラッとした秋晴れに。昨年に引き続き、私たちもビックリするほど大勢の方がご来場くださいました。

三股中 吹奏楽部のみなさん

今年は何と言っても三股中学校の生徒さん達が大活躍!

オープニングは約70名の吹奏楽部の皆さんの **圧巻の演奏** に始まり、ハラケアシテムが顧問をしている **三股中まちづくり部の部員約50名** が **ステージ** に **出店** に…と準備から職員と一緒に頑張ってくれていました。

開幕宣言はW様。
素敵な笑顔でご挨拶を
いただきました。

中学生による歌とダンスのお披露目。
観客の皆さんからは盛大な拍手が!
最後には、職員や観客を巻き込んで
の大盛り上がりダンスステージと
なりました。

三股中まちづくり部のみなさん

その他にも利用者様が焼き芋を焼いて販売してくれたり、観客参加型の **ステージ** があつたりと、地域の皆さんが中心となるようなステージや出店で例年以上に **地域に密着したお祭り** になったように思います。

蓼池地区の皆様郷土芸能の披露。最後の炭抗節では、観客の皆様も巻き込んでみんなで輪になって踊りました。



会場中の人たちを虜に!?
高校生演歌男子だいでろう
さんによる歌唱。優しい笑
顔と歌声に心を奪われる方
続出のステージでした。

子 供たちが施設内を
走り回り、賑やかな
歓声や笑顔であふれる様子
はまさにたていけ至福の
園が目指す施設の在り方
そのものです。利用者の皆
様はもちろん、ご家族様、
地域の皆様が心から楽しん
でいる様子を職員は皆、感
無量でした。



子ども達から大人気だったの
はミマタレンジャーによる
クイズ大会!

わっしょい!わっしょい!子ども達が
大きく元気な声を響かせながら、
お神輿を担いでいる姿にみんなが
元気をいただきました。



そ して、今年初めての試みとして開催したの
が、利用者様によるファッションショー。
この日のためにご家族に準備していただいた、思い
出のお洋服やお気に入りの衣装を身にまとわれた
利用者様がレッドカーペットを渡られる姿は感動
そのものでした。



ヘアメイクは美容師免許を持つ職員が担当!
みなさんにとってもお似合いで、普段とはまた
違った笑顔が輝く素敵なショーでした。



VS

職員によるソーラン節では、新入職員
VSベテラン職員でのソーラン節バトル!
どちらも気合の入った踊りに皆さんから
大きな声援が。アンコールのお声も頂
き、精一杯躍らせていただきました。

ラストステージを飾ったのは大隅
弥五郎太鼓。大迫力のパフォー
マンスに会場の目は釘付け!最後
には、利用者様や観客の方も太鼓
を持って一緒に太鼓を叩き、最高
の締めくくりとなりました。



最後はS様の閉幕宣言。
大きくお辞儀をされな
がらの閉幕宣言となりました。



今 度もご協力いただいた皆様、お越しいただいた皆様、本当に
ありがとうございました。年々パワーアップするたていけ至福
の園の秋祭りですが、これからも会社を上げて地域を盛り上げていき
ますのでこれからもどうぞよろしくお願いいたします!

笑顔あふれる1日になりました!



日々の情報から採用情報まで

情報
もりだくさん!



たていけ
至福の園
ホームページ



たていけ
至福の園
Facebook



たていけ
至福の園
Instagram



くらしの保健室
tetote
Instagram